



Zarte Klänge im Schloss Sayn

Ein außergewöhnlicher Ort öffnet sich für ein besonderes Konzert. Musik für zwei Clavichorde, jene feinen, filigranen, zarten Klangkörper des Barock und der frühen Klassik erklingt in der Schlosskapelle Sayn am Freitag, den 12. Mai 2023, um 19:00 Uhr. Die ausführenden Künstler Gerald Hambitzer und Johannes Geffert sind beide Professoren der Kölner Musikhochschule und ausgewiesene Kenner historischer Instrumente. Zusammen spielen sie Kompositionen von den drei Bach Söhnen Wilhelm Friedemann, Carl Philipp Emanuel und Johann Christian sowie ein Concerto des Spaniers Antonio Soler. Diese Musik aus dem Zeitalter der Empfindsamkeit bietet zwar hochvirtuose und stürmisch schnelle Passagen zum Spielen, dennoch bleiben die Klänge dieser Instrumente intim und leise wie für die Kammer bei Hofe oder das Kämmerlein zu Hause.

Die Schlosskapelle Sayn ist ein architektonisches Juwel und der ideale Raum für ein solches Konzert, denn sie bietet nur Platz für 36 Personen. Veranstalter des Konzertes ist der Förderkreis der Abtei Sayn, der den Erhalt und die Nutzung der historischen Anlagen des Ortes in vorbildlicher Weise unterstützt.

Eintrittskarten zum Preis von 12,- Euro können unter der Telefonnummer 02622 / 902412 oder per mail über schloss@sayn.de bestellt werden, gegebenenfalls könnte es Restkarten an der Konzertkasse geben.

